

Ilona Winkelhausen

geboren am 5. März 1957
in Bergisch Gladbach

Diplom-Bibliothekarin an der
Katholischen Hochschule NRW, Köln



Von 1961 bis 1963 besuchte ich den Kath. Kindergarten Herz Jesu an der Altenberger-Dom-Straße im Bergisch Gladbacher Stadtteil Schildgen.

Als Einzelkind bin ich immer gerne in den Kindergarten gegangen und habe nur positive Erinnerungen an meine Kindergartenzeit. In der Ferienzeit des Kindergartens war ich zuverlässig krank, so dass ich kaum einen Tag im Kindergarten verpasste.

Gut kann ich mich an eine kleine Theateraufführung erinnern, in der ich einen Baum in dem Märchen „Aschenputtel“ darstellte. Obwohl ich nur eine stumme Rolle zugewiesen bekam, war ich sehr aufgeregt.

Montags ging ich besonders gern in den Kindergarten. Denn dann durfte ich mit den weißen Kniestrümpfen, wenn sie vom Sonntag noch sauber geblieben waren, in den Kindergarten. So kam ich mir sehr schick vor.

Gut erinnere ich mich an „meinen“ Kleiderhaken, der die Form eines Apfels hatte. Wenn ich meine Jacke oder meinen Mantel daran aufhängte, konnte der Tag im Kindergarten starten!

Sowohl zuhause als auch im Kindergarten habe ich gerne das Kartenspiel „Mau-Mau“ und das Brettspiel „Mensch ärgere dich nicht“ gespielt - und mit Puppen! Mit meinen Freund/innen habe ich oft aus Katalogen Möbel ausgeschnitten, sie auf Pappe aufgeklebt und so meine und unsere Traumwohnungen gestaltet.

Das Foto aus meinem Kindergarten zeigt mich hinten in der Mitte, damals noch mit glatten Haaren und einem von meiner Mutter viel zu kurz geschnittenem Pony.

